

Nororiente de Cuba registra situación sísmica anómala



Imagen ilustrativa tomada de Portal Cuba

La Habana, 26 jul (RHC) Estaciones del Servicio Sismológico Nacional de Cuba (SSNC) en la zona Moa-Purial, en el nororiente del país, registraron este miércoles una situación sísmica anómala, imperceptible, con 255 temblores de un rango de magnitudes entre 0.4 y 3.2 grados.

Refiere esa red, adscrita al Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas (Cenais), dicho comportamiento telúrico comenzó a experimentarse a partir de las 01.52, hora local, a unos 26 kilómetros al sur de Moa.

Esa ubicación corresponde a los límites de las provincias orientales de Holguín y Guantánamo, y ninguno de los movimientos fue reportado como perceptible, aunque los expertos siguen con atención esa realidad. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba